

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON CONJOINT VIENT DE FAIRE UNE RUPTURE DE VARICES DE L'OESOPHAGE STADE 2

Par [Profil supprimé](#) Posté le 19/08/2017 à 13h08

Bonjour,

Quelqu'un sait il ce qu'il ne faut pas faire après ce genre de chose. Alimentation, boisson car le médecin n'a pas été très clair. Apparemment mon mari a un gros foie mais au scanner il n'y a rien. Quand je regarde sur internet il est écrit que c'est dû à la cirrhose du foie. Mon mari buvait trop jusqu'ici surtout depuis le décès de son père 2009. Merci pour vos contributions.

Il n'a que 41 ans et ça me fait très peur sachant que je n'en ai que 39 et que nous avons 3 enfants de 6, 9 et 11 ans.

Angel

1 RÉPONSE

Moderateur - 31/08/2017 à 16h28

Bonjour,

Les services hospitaliers de gastro-entérologie ont particulièrement affaire à des patients alcooliques car l'alcool est délétère pour le système digestif. Cependant seul un diagnostic plus précis pourrait vous éclairer. N'hésitez pas recontacter le médecin ou à en consulter un autre pour chercher des réponses à vos questions.

Cordialement,

le modérateur.
